

# 中原小ホットニュース⑨

## プール開き

六日（金）は、天気もよくプール開きを実施することができました。工事の後プールサイドがきれいになつて気持ちよく歩くことができました。水は冷たくてもうれしそうでした。



プールがたのしかつたです。水の中でジャンケンをしてたのしかつたです。こんどプールに入るとき、もつと長くもぐられるようになんしゅうしようと思いました。シャワーがとてもつめたかったです。

二年 あおい

プールのじゅぎょうでおにごっこをしてにげるのがむずかしかつたです。うずをみんなで作つたあと、うくだけながれていくのが楽しかつたです。

三年 しゅうき

プール掃除のときに、しろいよごれのよななものをとりました。水をながすとヌルヌルしました。だからこけました。プールの学習でうずをつくりました。なにもしないでもうかんでまえにすすみました。

四年 わかまる

ひさしぶりに学校でプールをして気持ちよかったです。今年のぼくの目標は平およぎで百メートル泳ぐことです。それと、平泳ぎのフォームをきれいにしたいです。次のプールが楽しみです。

六年 てるあき

プールで五・六年生といつしょにうずを作つてたのしかつたです。こんどもたのしみです。なにをやるかたのしみです。六時間目もやりたかったです。

三年 そうすけ

私は、プールが少し苦手だつたけれど、大きなうずをつくつたりおにごっこをしたりしてとても楽しかつたです。これからプールは、けのびやフォームを学んでいくと思います。だからそのことやプールで勉強したことふまえて終わりのころは、五十メートルおよげるようになります。

五年 はる

